



Communiqué – Intervention au Cercle français de l'eau

Suite à la publication du rapport « **Eau : urgence déclarée !** », le Cercle français de l'eau (CFE*) a souhaité accueillir ses co-auteurs Jean-Jacques LOZACH et Henri TANDONNET.

☒ Lors d'un débat regroupant plus de 80 participants et intitulé « *eau et changements climatiques, des sénateurs tirent la sonnette d'alarme* », les deux parlementaires ont pu faire part de leur travail et de l'analyse qu'ils en tirent.

Pour mémoire, ce rapport consacré à la gestion de la ressource en eau à moyen terme dégage une approche en quatre temps pour mesurer la réalité de la situation, afin de s'engager dans des perspectives à la hauteur des enjeux. Ce rapport qui constitue un signal d'alarme veut sensibiliser très largement décideurs et population à cette problématique, avec la nécessité d'anticiper les conflits d'usage.

@ [**voir l'article paru lors de l'édition du rapport**](#)

* *Le Cercle français de l'eau est une structure de réflexion et force de propositions, qui regroupe un ensemble de partenaires institutionnels et professionnels du secteur de l'eau, sous une présidence de parlementaires. Interlocuteur des pouvoirs publics pour l'élaboration et la mise en œuvre de la politique de l'eau, il a pris une part importante dans l'élaboration de la loi sur l'eau de 1992 concernant les politiques de planification, et de la loi sur l'eau et les milieux aquatiques de 2007. Voix commune des acteurs de l'eau, il poursuit ses actions d'information, de sensibilisation, et de mobilisation des différentes parties prenantes et organise des débats autour de sujets d'actualité afin de favoriser l'émergence d'une citoyenneté et d'une démocratie de l'eau. (texte extrait de la communication du CFE)*

@ www.cerclefrancaisdeleau.fr